

“Tenemos que llegar donde no llega el Estado para frenar el narcotráfico”

Senador Latorre aseguró a La Estrella de Quillota que el Royalty Minero ayudará precisamente a las comunas que hoy están con más problemas.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

Las últimas semanas las provincias de Petorca y Quillota han realizado una serie de incautaciones de drogas, armas y destruidos cultivos, avaluadas en miles de millones de pesos.

El trabajo de las policías ha sido fundamental, pero falta y eso lo sabe el senador Juan Ignacio Latorre, que ha promovido diversas iniciativas para dotar de mayores recursos a las comunas más pobres de la región, como lo fue el Royalty Minero. “Esos recursos ya les llegaron a las comunas y son de libre disposición y será así cada año” recordó el parlamentario.

Latorre sostuvo que son estas iniciativas sociales las que empujarán y frenarán flagelos como la inseguridad y el narcotráfico, más que pequeñas medidas, parches.

“Tenemos que atacar más que los síntomas, las causas, porque el narcotráfico se introduce en donde el Estado no llega, entonces nosotros tenemos que llegar donde el Estado no llega si queremos frenar el narcotráfico, y eso son con iniciati-



ROYALTY MINERO PERMITIRÁ AUMENTAR INICIATIVAS PARA EL DESARROLLO DE COMUNAS.

vas que inyecten recursos, que levanten las comunas, que mejoren los empleos” sostuvo.

Lo anterior, en referencia a aquellas comunas de Petorca donde ha habido una deserción escolar importante de niños que prefieren cuidar plantaciones de marihuana, ya que ganan más que los ingresos de sus padres.

“Tenemos que evitar que esto suceda. Tampoco podemos estigmatizar a

una localidad, pero tenemos que entregar todas las herramientas para que esto no suceda, como dar más oportunidades de empleos, hacer frente a las problemáticas que tienen, como por ejemplo el tema hídrico, plan de apoyo a las familias, entre otras cosas” enfatizó Latorre.

INVESTIGACIÓN FINANCIERA

Siguiendo la línea de atacar las causas, Latorre fue enfático en poner urgencia a la investigación financiera para saber de dónde y cómo se mueven las platas. “Es algo que ha venido pidiendo desde hace mucho tiempo el Ministerio Público, las policías, pero hemos tenido resistencia de algunos sectores de la oposición, especialmente en el Senado, para aprobarlo” contó el parlamentario.

El representante de la cámara alta sostuvo que esa medida sería un golpe duro para el Narcotráfico,

DESALOJOS

Uno de los desafíos más importante como senador, aseguró Latorre es evitar que las zonas más alejadas de Santiago y de las grandes urbes, queden resagadas, por lo mismo ha sido en varias oportunidades intermedio entre los municipios de La Calera y Quillota, para conseguir recursos, a través de la Subsecretaría de Desarrollo Regional, para ir en el apoyo de las comunas. “Lo hicimos con la feria en La Calera, por ejemplo, y también hemos apoyado las iniciativas en salud que tiene Quillota, como por ejemplo el Centro de Bienestar para Adultos Mayores, que funcionará en el ex hospital”.

porque se podría seguir la ruta desde el microtráfico hasta quienes lideran las organizaciones.

“Me llama la atención la resistencia, no quiere decir que uno crea que puedan estar involucrados con el narcotráfico, pero la investigación financiera puede dejar al descubierto otros hechos, pero lo cierto que se trata de una herramienta que nos permitiría atacar, justamente, una de las causas que genera el narcotráfico” concluyó.

“Los desalojos en Quillota, impulsados por la municipalidad y delegación da cuenta de cómo se ha ido disputando. Además hay otras realidades sociales, que tienen que ver con salud, donde se ha hecho una apuesta por la salud local con los adultos mayores en el antiguo hospital, junto con infraestructura en La Calera, a través de la Subdere, que me ha tocado apoyar”.